
平成２７年７月１１日

国立駅周辺整備駅前報告会　意見等まとめ
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国立駅周辺まちづくりに対する主な意見　駅前報告会

◆主な意見

国立駅周辺まちづくり

【意見】

国立駅周辺整備で人を呼ぶなら、休憩所は当然必要だ。

計画に時間かけすぎ、早く進めて。

将来税収が減っていくのだから、なるべく施設を作らないでほしい。

施設運営は受益者負担を原則としてほしい。福祉の観点で税金を投入するのは反対だ。

駅周辺全体計画を見て面白い計画。ぜひ頑張ってほしい。

行政主導で開発を行う方が進むと思う。地権者との交渉などスキルアップして欲しい。

高架下大賛成。複合施設大賛成。旧国立駅舎も大賛成。

駅前に図書館がほしかった。

お金をかけずに整備してほしい。

青山に負けないようなまちづくりをしてほしい。

固定資産税が上がるように土地価格を倍するまちづくりをすべき。

信念を持ってまちづくりを実施してほしい。

ベンチをたくさん整備すべき。高齢者が多くなるのだし。

人を呼び込めばよいというものではない。閑静な住宅地が大事。

もっと上を目指したまちづくりをすべき。田園調布を超える信念をもって。

基本的には応援している。

市の駅前広場の計画や市の方針をしっかり立てないと何も動かない。

等
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国立駅周辺まちづくりに対する主な意見　駅前報告会

道路／交通

【意見】

整備に合わせて無電柱化してほしい。

西１条と西１号の交差点は歩行者・自転車・車の動線が交錯して危ない。信号があるといい。

駅の南北がつながって大型車の交通量が増えたと感じている。

都市計画道路については反対である。重要なことを決める時には議会だけでなく市民の意見も聞い
てほしい。

東２号の逆向き一通はやめてほしい。荷下ろしが大変になる。今のままなら国立デパート前に駐車
できる。

都市計画道路3・4・10号線は絶対に反対。旭通りと接続部分は絶対に渋滞する。事故が起こったら
どうするのか。

国立駅前マンションの建て替えの際には、マンションの敷地と北側の歩道を土地交換して歩道を拡
幅してほしい。

西一条線に信号を整備し、安全な歩行空間をつくってほしい。

西２条線の学園通り近くの南北方向に止まれのある交差点で、北上する自転車が止まれを守らない
ので危険である。

東１号線及び北１号線の一方通行化は車が走りにくくなるので反対。

立川と国立間の都市計画道路をやってほしい。

歩道をまたいで入るコインパーキング駐車場が危ないので、事業者が案内サインを示すように指導
してほしい。

タクシーが広場などにあふれかえっているので、指導してほしい。

立川から国立への無料バスを走らせてほしい。

南口から北口に跨線橋のような橋をかけられないか。

道路に水がたまる。

山手通りの電柱がないのが綺麗だった。

3・4・10号線と旭通りの交差点が危険になるか。歩行者が心配。きちんと計画して欲しい。

3・4・10号線は反対する人も多いだろうけど早く通してほしい。

西2号線の交通量が増えるのではないか。

さくら通りの桜を新しい桜に植え替えてほしい。

駐輪場が遠くなるので西１号線の交通量が増えることを懸念している。

等
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国立駅周辺まちづくりに対する主な意見　駅前報告会

歩行者／自転車

【意見】

駐輪場を値上げするのは反対だ。

駅東側に駐輪場がほしかった。東の人間は駐輪場を使うなということか。

南北駅前広場

【意見】

南口広場のロータリー機能を低減させないように。生活道路に流入することを懸念している。

北口駅前広場に時計がないので整備してほしい。

円形公園に時計を整備してほしい。

北口広場に信号をつけてほしい。

北口は横断距離が少なくなり良いと思う。

北口改札がないころから国立駅北に住んでいるが、北口ロータリーは不要である。

駅南口や北口の歩道は雨がたまってしまうので、そのようなことのないように整備してほしい。

駅前広場には一般車の乗降場はないのか。

南口ロータリーは歩行者優先ではなく、車優先にしてほしい。

ラウンドアバウトロータリーの中心には木がないようにしてほしい。現在も木が邪魔して先が見え
ない。事故を誘発しているだけ。

南口ロータリーを狭めない様に整備してほしい。

南口広場円形公園に常緑樹等を植樹してほしい。春は桜、秋はイチョウ、1年を通じて楽しめる整
備を実施してほしい。

タクシープールを複合施設に持っていくことにより、広々とした駅前広場としてほしい。

北口ロータリーのタクシー乗り場は屋根がなくて不便。

駅前広場の交通規制について、自家用車をどこに停める事が出来るのか。

駅南口広場の大学通りを横断する信号が必要だ。

駅前広場が歩けるひろば（車が入らない）になれば素晴らしい。国立の価値が上がればと思ってい
る。大学通りあっての国立、広場ができればもっと良かった。

駅前ロータリーの車道が狭くなることが不安。障害者スポーツセンターのバスを停める場所はある
のか。

駅の白い工事用ゲートがいつ取れるのか。駅前の道が狭くて歩きにくい。
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国立駅周辺まちづくりに対する主な意見　駅前報告会

南口広場の街路樹は大事である。

リンク国立のようなイベントができるような駅前広場を整備し、円形公園を利用したイベントを実
施して欲しい。

等

商業／業務

【意見】

ブランコ通りのような情緒ある商店街を作ってほしい。

国分寺市に鉄道総研があるので鉄道イベントを実施しても良いと思う。

国立は洋菓子屋が多いので洋菓子イベントを実施しても良いと思う。

おみやげを買うのに困る。立川のデパートに行くしかない。ハイグレードな衣食住がある商業施設
を整備してほしい。

国立駅南口公共施設等用地

【意見】

北口の高さ４０ｍのマンションに住んでいる。複合施設が出来ることで日影が出来るのを心配して
いる。

子育て支援施設は、駅前にいらない。学校の空いたスペースを使えばいい。

複合施設は収益性を考えて、駐輪場と駐車場のみとしてほしい。

基本的にこの案で良い。商業施設はさびれないような店が入ってほしい。

なるべく税金をかけずにやってもらいたい。多目的ホールの財源はどうするのか。

複合施設にホテルを入れてほしい。

会議室のような小スペースのものと複合施設は欲しい。国立市が借りる施設面積が少ない。

多目的ホールを仕切ったりするなど小スペースを生み出すべき。

多目的ホールは可動席だと便利。ダンスがしたい。

南口複合施設についてなるべく高さを出さないでほしい。日照権が問題だ。

多目的ホールで卓球をやりたい。

複合施設の高さは31ｍだと高い。もっと低層にしてほしい。
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国立駅周辺まちづくりに対する主な意見　駅前報告会

南口に施設が出来るのはいいことだ。

複合施設は民間活用はいらない。いまは何もしなくても、将来何かしたいときに利活用できるか
ら。

複合施設には音楽ホールを整備し、文化レベルを高める。

複合施設の子育て広場は必要。ホールは周辺にどれだけあるか数を数えてほしい。本当に整備する
必要があるのか。

住宅は絶対反対。民間にお願いして住宅になってしまうのであれば、官民連携を改めて公共だけで
建てるのが良い。

南口複合施設は高さが法的に建つのか。低い方が良い。

複合公共施設はお金がかかりすぎでは。

南口複合公共施設（商業施設）賛成。

複合施設に採算性がない。何もしない方がいいし、今やる必要もない。

等

高架下

【意見】

高架下の利用がどうなるのか、進展があったら示してほしい。

高架下は良い。住民票の発行は便利だ。

高架下施設は東側にも入口をつくってほしい。

高架下に行政窓口を整備するのは良い案だ。

住民票などが遅くまで取れるといい。

等

旧国立駅舎

【意見】

旧駅舎を戻してほしい。シンボルだ。子供のころから見ている。なくなってがっかりした。

旧国立駅舎は建ててほしい。音楽の場所となればよい。

駅舎ライトアップしてほしい。
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国立駅周辺まちづくりに対する主な意見　駅前報告会

旧国立駅舎は思い入れがある。ぜひ戻してほしい。建つまで元気でいたい。

駅舎は現行の安全性を確保してほしい。

旧国立駅舎を早く整備してほしい。

駅がどこも同じで味気ないので駅舎は戻してもらい、国立の歴史を展示したりしてほしい。

旧駅舎再築には賛成。

お金はかかると思うが、駅がさびしいので駅舎の再築は必要である。

旧駅舎に駅舎機能を持たせてほしい。

駅舎はあった方が良いが、億単位でお金がかかるのであれば、なくていいのでは。

旧国立駅舎はお金をかけてまでやってほしくない。

旧国立駅舎を観光施設とする必要はない。

旧国立駅は別の場所に整備し、広いスペースにして有効利用してほしい。

旧国立駅舎の下屋部分まで整備すると左右対称になるのでよい。

お金かかっても旧駅舎を再築すべき。

駅舎にあこがれ、引っ越ししてきたが、引っ越ししてきた年に取り壊されてしまったのでぜひ復原
して欲しい。

駅舎再築までの駅舎部材の保管料が大変だ。

旧駅舎は賛成だ。なつかしい。

駅舎復原することはどちらでも良い。

駅舎は賛成、市ですべきではない。JRに建てさせるべき。

円形公園に駅舎を戻してはどうか。今の位置だと邪魔になる。

駅舎再築のためにふるさと納税をしている。

大学通りの歩道橋から旧駅舎が見えるとよい。

旧国立駅舎は他の場所で良い。

主人が駅舎のファンで絵を何枚も描いている。ぜひ復原を。

是非駅舎を復原してもらいたい。現状だと立川駅と同じ感じがする。

等
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国立駅周辺まちづくりに対する主な意見　駅前報告会

新国立駅

【意見】

西口改札口を設けてほしい。

駅の階段が狭い。もう少し広げるように要望してほしい。

西口改札を作る場合、階段も増やしてほしい。

西口改札を極力ロータリーの近くにほしい。

JRの駅は駅らしくない。

等

その他

【意見】

西1号線にある公衆トイレを移設するなら早くしてほしい。ホームレスのたまり場になっている。

公民館も狭い。福祉会館のホール位の広さが必要だ。

まずは学校のトイレの改修にお金出してほしい。

桜通りの桜が危ない。市民が反対するのはおかしい。

交番の付近に喫煙所が出来ると聞いた。洗濯物に影響があるのでやめてほしい。

一橋大学にトップグレードの飲食店を呼び込むべきだ。

ゆるきゃらで競争するな。国立は格調高いまちである。

借りてきた本は借りたところに戻すべき。本のポストが邪魔である。

駅前の市内案内板が汚い。

クラウドファンディングを応用したふるさと納税をすれば、お金は集まる。

等
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